



Chères adhérentes, chers adhérents

Adhérent du club en 2002 et depuis 16 ans je suis correspondant en Poitou-Charentes organisant toujours : TAN, séances de Confirmation et concours d'initiation amateurs. Vice-Président de la CUSCA 17 et éducateur canin diplômé SCC.

Beaucoup d'adhérents et de non adhérents que je motive pour rejoindre le Club, m'appellent chaque semaine.

Les questions de ceux-ci sont récurrentes : *Comment faire pour dépister les chiens envers les maladies génétiques, comment se connecter sur le Site de la Centrale Canine pour telle ou telle information, comment retrouver un chien ou une lice pour les saillies, quels sont les dresseurs dans notre région, comment je fais pour adhérer au Club, où y a-t'il une expo et séance de confirmation, etc .....*

Et puis toutes les remontées que j'apporte au Club depuis bien longtemps, pour le bien de celui-ci, ne sont pas entendues, pire cela gêne !!!! Qui ? Pourquoi ? Et pourtant... ! J'avais vu juste.....et là où nous en sommes était prévisible. Beaucoup de critiques à mon encontre, mais je reste motivé

Notre Club ayant subi ces derniers mois beaucoup de turbulences ( détournement de fonds sur la Trésorerie du Club à des fins privées) réorganisation illégale du bureau directeur....On ne sait plus où va le Cfba. Conséquence les adhérents ne veulent plus renouveler leurs cotisations entraînant une chute vertigineuse de celles-ci, etc... Ils n'ont plus de revue, plus de bulletin, plus aucune information, plus aucune communication dans aucun domaine.

Avec du temps disponible, je décide donc, après une longue réflexion de me présenter aux élections de Mai prochain, pour lesquelles 9 membres sont à élire. Je sollicite vos suffrages pour oeuvrer encore quelques années au sein du Cfba, montrer le chemin de la relève, encadrer nos adhérents. Notre race de prédilection, le Braque Allemand mérite que l'on s'investisse pour sa survie. Les tâches ne seront ni faciles, ni cachées, mais le bénévolat c'est cela.

Pour ceux qui ne me connaissent pas : un Bon 3ème Age, plus de 80 ans, mais encore très actif, ce qui a été la motivation de toute ma vie.

A 14 ans avec mon Certificat d'Etude en poche, je rentre chez un marchand de vin. J'y reste 17 ans entrecoupés par 24 mois de service militaire chef de commando dans les Parachutistes, m'enseignant beaucoup de force de caractère – Cela forme un homme, c'est ce que disaient nos Anciens. De retour à la vie civile je rejoins les Réservistes de la Gendarmerie.

En 1974, je rentre comme Chef de Secteur à la Sté BERGER – anis, sirops et spiritueux- pendant 15 ans. Mais cette Sté est vendue et mon emploi est compromis, je dois prendre une décision et rachète l'entreprise de mon premier patron

Pendant 6 ans, avec mon épouse nous relevons le déficit, et cette affaire est florissante. Malheureusement la non compatibilité de notre fils unique, ne permet pas de continuer, alors nous vendons.

Je reprends mon bâton de maréchal et termine ma carrière professionnelle en activant 13 cartes de vins sur 4 départements.

La retraite arrive, et ma passion pour les chiens – Braque Allemand- bien sûr, me donne des ailes. Je crée un Affixe : de la Truffière de Canette - pour terminer en haut de l'échelle avec Calin.

Jacques GIRAUDEAU

Rejoignez moi sur Facebook : élections statutaires cfba 2024